



15 Pièces

454 m²

Réf. V0252BX

2 730 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas du Parc Bordelais, ce somptueux hôtel particulier, entièrement rénové en 2014, offre une surface de 454 m² et dispose d'un jardin de 100 m² orienté plein Sud. Le rez-de-chaussée s'ouvre sur une élégante entrée, un spacieux salon, une salle à manger, ainsi qu'une cuisine indépendante, équipée et aménagée, parfaite pour les repas en famille. Une superbe verrière signée vient sublimer cet espace. Au premier étage, vous trouverez une vaste suite parentale avec salle de douche et dressing, ainsi qu'une seconde suite parentale avec salle de bains et dressing actuellement aménagé en ...

Just steps away from Parc Bordelais, this stunning townhouse, fully renovated in 2014, offers 454 m² of living space and includes a 100 m² south-facing garden. The ground floor opens to an elegant entrance, a spacious living room, a dining room, and a separate, fully equipped kitchen—ideal for family meals. A beautiful, custom-designed glass atrium enhances the space. On the first floor, you will find a large master suite with a shower room and dressing area, along with a second master suite featuring a bathroom and a dressing area, currently used as an office. The second floor consists of three ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

